

Zu TOP 3 - Informationen der Verwaltung

Anfrage vom Sozialausschussmitglied Herrn Jansen vom 14. November 2014 zum Projekt „Freiwillige Führerscheinabgabe“

- a) Wie viele Führerscheine sind bisher freiwillig abgegeben worden?

Nach Aussagen der Verkehrsgesellschaft der Stadt Rheine (VSR) entwickelt sich die Aktion weiterhin sehr positiv. Zum 15. November 2013 haben 241 Bürgerinnen und Bürger freiwillig den Führerschein eingetauscht.

- b) Da die Aktion bisher nicht befristet ist, die Frage, ob das Umtausch-Angebot auch weiterhin bleiben wird?

Die VSR plant im Moment nicht diese Marketingaktion einzuschränken oder zu befristen